
ВЫБОРЫ-2025:  На  заседании
Гомельской областной комиссии
по  выборам  Президента
Беларуси  обсудили
распределение  финансирования
расходов  на  подготовку  и
проведение  электоральной
кампани

Стало  известно,  что  в  областную  комиссию  поступила  первая
часть  денежных  средств.  Областная  комиссия  уполномочена
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распределять  их  часть  между  нижестоящими  комиссиями  и
контролировать целевое использование выделенных средств. Также
озвучено, что все комиссии получили равную сумму.
– Наша деятельность ведется в соответствии с утвержденными
планами  и  графиками.  Уверен,  что  и  в  дальнейшем  работа
комиссии будет иметь высокий уровень организации, мы обеспечим
проведение  важной  политической  кампании  на  Гомельщине,  –
подчеркнул председатель областной избирательной комиссии Петр
Кириченко.
Он  также  сообщил  об  одном  зарегистрированном  письменном
обращении  от  избирателя,  на  которое  оперативно  направлен
компетентный  ответ.  Кроме  того,  на  заседании  обсужден  ряд
организационных вопросов.
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